

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SÉBASTIEN COUTURE, ÉLU PRÉFET PAR SES PAIRS

- MRC de La Jacques-Cartier

Shannon, le 27 novembre 2025 – C'est hier lors de la séance du conseil de la MRC que M. Sébastien Couture, maire de Stoneham-et-Tewkesbury, a de nouveau été élu par ses pairs à titre de préfet de la MRC de La Jacques-Cartier pour un nouveau mandat d'une durée de 2 ans.

« Voilà déjà 4 ans que j'ai l'honneur d'être préfet et de représenter les intérêts de notre territoire sur toutes les tribunes. En ce début de nouveau mandat, cet appui de mes pairs est une marque de confiance qui me touche et qui me motive à poursuivre mon engagement au sein de notre MRC. Je veillerai à porter fièrement la voix de la MRC au sein de la Communauté métropolitaine de Québec et continuerai de représenter notre magnifique territoire tout en veillant à préserver les particularités de l'ensemble des villes et municipalités qui composent notre région », a mentionné le préfet et maire de Stoneham-et-Tewkesbury, M. Sébastien Couture.

Au cours de cette même séance, Mme Sarah Perreault, mairesse de Shannon a accepté le mandat de préfet suppléant.

« C'est avec plaisir et enthousiasme que j'accepte ce mandat. Je m'engage à épauler le préfet dans l'accomplissement de sa tâche pour que notre MRC poursuive son épanouissement tout en protégeant l'identité particulière de notre territoire », a souligné le préfet suppléant et mairesse de Shannon.

À propos de la MRC de La Jacques-Cartier | mrc.jacques-cartier.com

La MRC de La Jacques-Cartier regroupe les municipalités du croissant vert de la Capitale-Nationale, soit Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, Fossambault-sur-le-Lac, Lac-Saint-Joseph, Shannon, Saint-Gabriel-de-Valcartier, Lac-Delage, Stoneham-et-Tewkesbury, Lac-Beauport et Sainte-Brigitte-de-Laval.

- 30 -

Source :

Marie-Josée Labbé
Conseillère en communication
MRC de La Jacques-Cartier
418 844-2160, poste 302
milabbe@mrc.jacques-cartier.com

Vivez la différence